

21. April 2016

35/16

Pressedienst

Vizepräsidentin bestätigt, neuer Vizepräsident gewählt

Dem regulären Turnus entsprechend fand im Akademischen Senat der Universität Hamburg am 21. April die Bestätigung von zwei Vizepräsidenten statt. Universitätspräsident Prof. Dr. Dieter Lenzen hatte Prof. Dr. Jetta Frost für eine zweite und Prof. Dr. Jan Louis für eine erste Amtszeit ausgewählt. Der Akademische Senat bestätigte diese Auswahl.

Universitätspräsident Prof. Dr. Dieter Lenzen zeigte sich erfreut über den Wahlausgang: „Prof. Dr. Frost und Prof. Dr. Louis gratuliere ich zu ihrer Wahl, bei Prof. Dr. Claudia Leopold bedanke ich mich für die gute Zusammenarbeit. Ich freue mich, dass mit Jetta Frost und Jan Louis zwei exzellente Wissenschaftende dem Präsidium angehören, die gleichzeitig die Universität seit Jahren kennen und sie bereits auf Fakultätsebene intensiv mitgestaltet haben.“

Jetta Frost hat seit 2005 die Professur für Organisation und Unternehmensführung an der Universität Hamburg inne und war neben einer langjährigen Mitgliedschaft im Dekanat der WiSo-Fakultät von 2011-2013 Direktorin des Kompetenzzentrums Nachhaltige Universität. Seit 2013 gehört sie als Vizepräsidentin dem Präsidium an und vertritt dort unter anderen die Ressorts Berufungsangelegenheiten und Gleichstellung.

Jan Louis ist seit 2003 Professor für Theoretische Physik an der Universität Hamburg und derzeit Fachbereichsleiter. Sein Forschungsgebiet ist die Teilchenphysik mit einem Fokus auf neuen Fragen der Kosmologie, denen er unter anderem als Sprecher des Sonderforschungsbereichs „Teilchen, Strings und das frühe Universum“ nachgeht. Als Mitglied des Präsidiums wird er das Ressort Forschung verantworten.

Für Rückfragen:

Christian Matheis
Universität Hamburg
Referent des Präsidenten
Tel.: +49 40 428 38-1809
E-Mail: christian.matheis@uni-hamburg.de